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Vogtländischer Leiterkreis 
 Vogtländischer Leiterkreis c/o Jesus People Hof,  

 Bismarckstr. 43, 95028 Hof 

 

  

13.03.2025 

Liebe Geschwister, 

  

wir waren Anfang Februar wieder auf der STARK-Konferenz 2025 (Pastoren- und Leiterkonferenz des 

D-Netzes) im Gospel Forum in Stuttgart. Das Thema lautete in diesem Jahr: „Im Auge des Sturms“. 
 

Die Einstiegs-Botschaft zum Konferenz-Thema gab Peter Wenz. Gern möchte ich einige seiner Impulse 

mit euch teilen. 

Einleitend betonte er: „Wir brauchen eine Kultur der Wertschätzung und Hochachtung in einer Welt, 

wo so vieles kalt und anders ist. Das macht den Unterschied.“ Und: „Auf jeden Fall gilt, dass Gott uns 
in diese Zeit gesetzt und damit keinen Fehler gemacht hat.“ 

Sie erleben in Stuttgart Menschen, die heftige Hintergründe haben, die wissen, wie es ist, ohne Gott 

zu leben – und die dann im Gospel Forum erfahren, dass sie als Menschen wertgeschätzt werden 

(„Was ich hier finde, gibt es nirgends!“).  
 

Sicher kennen etliche von euch folgendes Lied von Martin Pepper, das er P. Wenz am 16.01.2013 

postete: „Herr, ich suche deine Ruhe fern vom Getöse dieser Welt! Ich hör jetzt auf mit allem, was ich 
tue und tu' das eine, das im Leben zählt. Ich geh' im Geist jetzt vor dir auf die Knie und höre auf die 

Stimme meines Herrn. Führe du mein Innerstes zur Ruhe und lass dein Feuer meine Hast verzehr’ n!“ 

Chorus: „Du bist ein starker Turm, du bist das Auge im Sturm. Du sprichst zum aufgewühlten Meer 
meiner Seele in mir, Herr, Friede mit dir, Friede mit dir!“ 
 

Gottes Schalom!  

Euch allen steht sicherlich vor Augen, was Wirbelstürme für gewaltige Ausmaße und katastrophale 

Auswirkungen haben, welche Schäden sie anrichten. 
 

Einige Fakten zu unserem Thema: 

- Das Auge: das nahezu windstille Zentrum eines tropischen Wirbelsturms. 

- Dreht sich der schnell genug, kann sich ein solches Auge bilden. 

- Das Auge ist ein relativ wolkenfreier, schwachwindiger Bereich um das Rotationszentrum, in 

dem kühlere, trockene Luft von oben herab sinkt. 

- Es kann in Ausnahmefällen bis zu 320 km Durchmesser erreichen, im Schnitt liegt der 

Durchmesser jedoch bei unter 50 Kilometer. 

- Die Rotationsgeschwindigkeit kann durchaus 200 km/h betragen. 

- Die Reisegeschwindigkeit kann z. B. bei 30 km/h liegen. 

Gott hat es so gemacht! 

Einige Punkte zur prophetischen Deutung dieser Fakten zum Wirbelsturm: 

- Wenn der Wirbelsturm heftig genug ist, bildet sich ein Auge, ein Raum der Ruhe, Windstille, 

Wolkenfreiheit (von Gott ausgedacht!!). 

- Von „Oben“ sinkt frische, kühlende und trockene Luft (Pneuma – göttlicher Atem, Geist 

Gottes, ruach) herab – ganz im Gegensatz zu den schwülheißen Gewitterwolken darum 

herum. 

 



 

 

 

 

 

- Das Auge des Sturms liegt immer an einem bestimmten Ort: nämlich um das 

Rotationszentrum des Sturms. (Totale Kontrolle, es kann dort nie von den äußeren 

Turbulenzen erschüttert werden.) 

- Die Größe des Auges ist zum Teil enorm (50 bis 320 Kilometer im Durchmesser): d. h., es gibt 

unfassbar viel Platz dort für unzählige Menschen!!! 

- Wenn man sich – geistlich gesprochen – permanent im Auge des Sturms aufhält, können 

einem die zerstörerischen Turbulenzen nichts anhaben. 
 

Wir empfangen ein unerschütterliches Königreich. Davon spricht die Bibel. Wir mögen erschüttert 

werden, aber nicht das Königreich Gottes in uns. Die Herausgerufenen (die Ecclesia Gottes, die 

Gemeinde), die sich im Zentrum, im Schutz Gottes befinden, können die Stürme nicht erschüttern.  

Ich sagte schon: die Größe des Auges des Wirbelsturms ist zum Teil enorm – da gibt es unfassbar viel 

Platz für unzählige Menschen, für deine Stadt, dein Dorf, deine Familie.  

Es ist unfassbar viel Platz für Menschen, die den Herrn Jesus kennenlernen sollen in den Zeiten des 

Sturms. 

Wenn wir uns im Auge des Sturms befinden, können uns zerstörerische Turbulenzen nichts anhaben, 

es ist genügend Platz für dich und deine Leute. Es ist ein Ort des Friedens, du empfängst Frische vom 

Himmel. 

Finde deinen Platz im Auge, die Hand Gottes und der Geist Gottes sind mit dir. Zuhause im Auge des 

Sturms!  

Es ist so wichtig, dass du den Ort kennst, wo du sicher bist, dort lebst, wo Jesus selbst ist. Die Welt 

wird es sehen – und Jesus auch haben wollen, sicher durch die Stürme kommen wollen. 

Zu „Jesus im Sturm“ gibt es einige Bibelstellen. Wenn du in die Evangelien schaust, ist Jesus der 
Fachmann bei Stürmen, der Experte für stürmische Zeiten  

- Matth. 8, 23-27; Matth. 14, 22-33 

- Mark. 4, 37-41; Mark. 6, 45-52 

- Luk. 8, 22-25 

- Joh. 6, 19-21 

 

Wir dienen einem Gott, dem die Stürme der Welt gehorchen, dem die Kriege gehorchen, der Kriege zu 

Ende bringen kann. Er setzt Könige ein und ab. 

Peter Wenz sagte: „Dinge mögen überraschend sein, die kommen werden in diesem Jahr. Aber für 
diese Zeit sind wir erwählt von Gott, im Auge des Sturms zu leben, einen Unterschied zu machen. Wir 

sind auf der Zielgeraden.“ 

Zwei andere Beispiele in der Bibel zu Stürmen finden wir im AT bei Jona (der Sturm wegen Jonas 

Ungehorsam) und im NT bei Paulus (der Sturm vor Malta). 

Lies doch mal wieder (ganz neu) Ps. 91, 1 – 8. Der Vater sagt: Ich setze einen Ort für dich fest. Jesus 

selbst ist die Ruhe im Sturm. Der Schatten ist ein Bild vom Heiligen Geist.  

Gottlose werden zum Herrn kommen.  

Das Wesentliche in dieser Zeit ist, dass Gottes Wille geschieht. ER lässt Dinge zu, dass du stärker 

heraus kommst. ER fordert uns heraus, zu segnen und zu beten (Nach der Wahl für die 

Regierungsbildung!). 

 

Der Geist macht lebendig. Habe Gottes Wort in dir, sein persönliches Reden. Sprich aus, dass er in 

deiner Schwachheit mächtig ist. Sprich über Situationen, deiner Familie, Gemeinde, Finanzen, 

Arbeitswelt usw. 

Gebet bewirkt mehr, als du denkst! 

 

Seid gesegnet und ermutigt!  

 

Liebe Grüße von  

Thomas Baumann 



 

 

 

 

Herzlich einladen möchten wir wieder zum nächsten Leiterkreistreffen am Samstag, den 

10.05.2025, 14:00 Uhr in der Kirchgemeinde in Mohlsdorf, Straße der Einheit 54, 07987 

Mohlsdorf- Teichwolframsdorf   http://pfarramt-mohlsdorf-teichwolframsdorf.de/Ihr-Weg-zu-uns/  

Wir möchten wieder mit einem kleinen Kaffeetrinken beginnen. Daher sind wir für 

die Planung dankbar für An- bzw. Abmeldungen, möglichst per Mail an 

elkew@leiterkreis.de oder Telefon 037421/255543; +49 176 94959676. 
 

http://pfarramt-mohlsdorf-teichwolframsdorf.de/Ihr-Weg-zu-uns/

